

B2-1B

AGRUPACION POLITICA 14 DE JUNIO

MANIFIESTO DE MAYO

UN PUEBLO EN ARMAS POR SU SOBERANIA Y EMANCIPACION

El pueblo dominicano que ha pasado por un viacrucis de constantes luchas por la consecución de sus objetivos revolucionarios: la derrota de la oligarquía, el imperialismo y la creación de una república próspera, independiente y democrática, pasa hoy por uno de sus períodos históricos de lucha más brillantes - de toda su trayectoria, período que se caracteriza por la LUCHA ARMADA POPULAR, que es la forma superior de lucha política.

El pueblo ha logrado en esta lucha victorias sucesivas acumulando triunfos desde pequeños hasta grandes, desde la toma de un cuartelito hasta la toma de la Fortaleza Ozama, reducto principal del aparato represivo, creado y sostenido por el imperialismo para atropellar al pueblo.

Como consecuencia de la aplastante derrota inflingida por las fuerzas populares al Triunvirato, la oligarquía y a los militares que lo sostenían y ante la toma del poder por sectores constitucionalistas en estrecha ligazón con el pueblo, y la puesta en vigencia de la Constitución de Abril de 1963 que entraña reivindicaciones de tipo popular, el imperialismo norteamericano como gendarme internacional interviene el país con 20,000 marinos de sus tropas de infantería, para salvar a los asesinos de San Isidro de la ira popular y escamotearle el triunfo al pueblo. Esto constituye una incalificable agresión de un país grande sobre un país pequeño y viola todos los principios que rigen las naciones, pisotea a nuestra soberanía, desconoce el derecho del pueblo a resolver por sus propios medios todos sus problemas. Esta agresión ha recibido la condena unánime de todos los pueblos del mundo. Todo esto bajo la falacia de proteger y evacuar sus nacionales residentes en este país.

El pueblo dominicano recuerda con indignación la intervención militar norteamericana de 1916, también recuerda las heroicas jornadas de los guerrilleros del este, y los luchadores de la Barranquita, que lucharon a sangre y fuego contra las tropas de ocupación.

Estamos plenamente convencidos de que ahora como antes, el pueblo como un solo hombre continuará en armas y luchará valientemente con el heroísmo que lo caracteriza hasta expulsar del suelo patrio el último agresor yanqui. La historia ha demostrado que todo pueblo que se apoya en su propia fuerza y persiste en la lucha, ha logrado todos los objetivos que se ha planteado, no importa las condiciones en que se desarrolle la lucha, la fuerza del pueblo es invencible sea este grande o pequeño. Durante nos deja un rico legado cuando nos dice: "O SOMOS LIBRES O SE HUNDE LA LSEA".

La principal característica de nuestra época es la lucha de los pueblos oprimidos y explotados, contra el imperialismo y el nuevo colonialismo, principalmente el imperialismo norteamericano el más salvaje y criminal. Esta lucha constituye una corriente histórica irresistible que avanza incesantemente y determina la bancarrota del sistema imperialista mundial y el auge de los movimientos liberadores de Asia, Africa y América Latina. El imperialismo se encuentra como perro acorralado, atacado y señalado por los pueblos, y cada paso agresivo, cada intervención va condicionando su caída.

Los días del imperialismo están contados, la marcha histórica de los pueblos no se detendrá, el imperialismo será derrotado los pueblos saldrán victoriosos, de eso no nos cabe la menor duda, por mucho alarde de fuerza que hagan su porvenir es la derrota.

Ninguna maniobra al través de la OEA, instrumento dócil de Norteamérica, ni ningún otro organismo podrá salvar al imperialismo de la condena y el repudio de los pueblos del mundo ni impedir la lucha resuelta y decidida del pueblo dominicano contra su intervención militar. Esta descarada intervención armada refleja la debilidad y el fracaso del imperialismo para someter bajo su control al pueblo, refleja la imposibilidad de reprimir al pueblo al travez de sus gorila militares y de la oligarquía.

El pueblo victorioso continuará su lucha. LOS NORTEAMERICANOS SERAN EXPULSADOS DE LA PATRIA, CREAREMOS UNA REPUBLICA PROSPERA, INDEPENDIENTE Y DEMOCRATICA.

Preparemonos para la lucha, ya el pueblo ha comprendido claramente lo que tanto habíamos señalado: Que el enemigo principal, el más feroz y sanguinario del pueblo es el imperialismo yanqui y que solo el fúsil es fuente de poder y solo cuando el pueblo toma conciencia de esto se garantiza la marcha de la revolución hacia la victoria.

EL 14 DE JUNIO, MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO DE ESENCIA PURAMENTE ANTIIMPERIALISTA, vanguardia consecuente y servidor más celoso de los intereses del pueblo mantiene y reafirma su inquebrantable posición de luchar junto al pueblo hasta la expulsión definitiva y efectiva de los agresores norteamericannos. Fijamos nuestra posición de principio ante nuestro pueblo y ante la historia.

Sabemos que el pueblo dominicano no está solo, contamos con el apoyo y la solidaridad de todos los pueblos del mundo y de todos los países amantes de la paz y el progreso; a ellos le hacemos un llamado para que nos ayuden por los medios que sus condiciones le permitan, a expulsar los yanquis de nuestra patria.

¡ADELANTE DOMINICANOS!
¡A LAS ARMAS POR LA SOBERANIA!
¡A LAS ARMAS POR LA CONSTITUCION!
¡EL TRIUNFO PERTENECERA AL PUEBLO!
¡VIVA LA REPUBLICA DOMINICANA!

LIBERTAD O MUERTE
COMITE EJECUTIVO CENTRAL

NOTA:

Es deber de todos divulgar este manifiesto en todo el país y en el extranjero.

Mayo 9 de 1965.-